

Tief betroffen und viel zu früh müssen wir Abschied nehmen von unserem geschätzten Vorstandskollegen und Genossenschafter

Michael Schweizer

1967 – 2016

Völlig unerwartet hörte sein Herz auf zu schlagen. Wir verlieren in ihm nicht nur einen lieben und hilfsbereiten Nachbarn und Kollegen, sondern auch ein kompetentes Vorstandsmitglied. Michael Schweizer engagierte sich für unsere Genossenschaft, zuerst als Kontrollstellenmitglied und seit 12 Jahren als Vizepräsident. Wir alle schätzten seinen loyalen und aufrichtigen Charakter.

Sein Tod hinterlässt eine grosse Lücke und wir werden ihn in dankbarer Erinnerung behalten. Wir sind traurig und sprechen der Trauerfamilie unser herzliches Beileid aus.

Wohnbaugenossenschaft Thalwil
Der Vorstand und die Genossenschafter/Mieter